



Nota de Prensa

CIE AUTOMOTIVE MEJORA SU RESULTADO NETO EN UN 54%

Logra 13,1 millones de euros en los nueve primeros meses, superando los beneficios totales de 2003

Bilbao, 28.10.2004— CIE Automotive ha mejorado en los nueve primeros meses del año su resultado neto en un 54%, alcanzando los 13,1 millones de euros y superando para esta fecha los beneficios de todo el año 2003.

Este buen comportamiento viene soportado por un incremento de las ventas consolidadas del 19% con respecto a septiembre de 2003, llegando a los 500,5 millones de euros. Además, se ha producido un aumento del 20% del EBITDA y del EBIT

El Grupo continúa su crecimiento en los mercados emergentes de México, MERCOSUR y Este de Europa donde cuenta con siete plantas que trabajan en las distintas tecnologías.

Según Ignacio Martín, Consejero Delegado de CIE Automotive, “el Grupo, en línea con su plan estratégico, está alcanzado sus objetivos en un mercado en donde los crecimientos no superan el 2%”.

La buena evolución de CIE Automotive se ha conseguido a pesar del impacto negativo que la subida de los precios de las materias primas está suponiendo para el conjunto del sector de automoción.

Hoy en día se puede afirmar que CIE Automotive se ha posicionado como líder europeo en el segmento de proveedores Tier 2, siendo pionero en el proceso de consolidación que este segmento está viviendo en estos momentos.

CIE Automotive cuenta con 30 empresas –ubicadas en Europa Occidental, Europa Oriental, Brasil y México–. La plantilla de CIE Automotive asciende a 5.800 personas.